
 
 

ATA 019/2018 
 

No dia dezoito deoutubro do ano de dois mil e dezoito, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do 

Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores 

Luciano Marques de Ramos, JairCampagnolo, Letícia 
Pancotte, Rudá de Lima, Juliana Collet, Dirceu Grolli, 

JacirAntonio Romanini, VanderleiMolozzi e Cláudia 
Fioravanço, representantes do Poder Legislativo Municipal, na 

décimanonasessão ordinária do ano legislativo de 2018.Após 

cumprimentar a todos os presentes, oVereador Luciano Marques, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores 

de Nova Alvorada, agradeceu aos presentes na Casa e também aos 

ouvintes da Rádio Cidade FM,declarando assim, abertos os 

trabalhos legislativos da presente sessão ordinária.O Presidente 

LucianoMarques passou a palavra à Secretária da Mesa Diretora 

da Câmara de Vereadores, VereadoraJulianaCollet,para a leitura 

das correspondências recebidas. Naseqüencia, oVereadorRudá de 

Limafez a leitura da Ata nº018/2018da sessão legislativa de 

quatro de outubro de 2018, e colocada em discussão, a referida 

Ata foi aprovada por unanimidade.Em seguida, foi lida 

aPautanº019/2018quefoi seguida na sessão, pela Secretária da 

Mesa VereadoraJuliana.Após a leitura, a pauta foi votada e 

aprovada por unanimidade, com as seguintes 

proposições:Projetos com pedido de regime de urgência:Projeto 
de Lei nº 054/2018Autoriza a contratação por tempo determinado 

para atender à necessidade temporária de excepcional interesse 

público e dá outras providências.Matéria em segunda 

discussão:Projeto de Lei nº 052/2018Dispõe sobre as Diretrizes 

Orçamentárias para o exercício financeiro de 2019 e dá outras 

providências.Matéria em primeira discussão:Projeto de Lei nº 



053/2018Altera dispositivos das Leis Municipais nº 1494/2014 e 

nº 1508/2014 e dá outras providências.Projeto de Lei nº 
055/2018Cria o Programa denominado de “Boa Visão”, e dá 

outras providências.Indicações: Indicação 001.2018 - Bancada 
MDBReparação/recuperação a pavimentação asfáltica no trecho 

de chegada do Distrito de General Cadorna.Indicação 002.2018 - 
Bancada MDBRealizar a contratação de mais 1 (uma) cota de 

serviços com a Emater/RS, para atendimento a extensão rural, nas 

comunidades de nosso Município.Demais proposições: Pedido de 
Licença nº 004/2018Vereadora Leticia Pancotte (PP).Realizada a 

leitura da justificativa doProjetode Lei nº 054/2018,em regime de 

urgência. O projeto foidiscutido, votado e aprovado por 

unanimidade.Realizada a leitura da justificativa doProjetode Lei 
nº 052/2018,em segunda discussão.O projeto foi discutido, votado 

e aprovado por unanimidade.   

Realizada a leitura da justificativa doProjetode Lei nº 
053/2018,em primeira discussão.O projeto foi baixado para 

votação na próxima sessão/com emissão de parecer. Realizada a 

leitura da indicação doProjetode Lei nº 055/2018,em primeira 

discussão. O projeto foi baixado para votação na próxima 

sessão/com emissão de parecer. Realizada a leitura da Indicação 
001.2018 - Bancada MDB.Com a palavra, o Vereador Jair 

Campagnolo questionou se todo o trecho a ser recuperado ou 

somente o da chegada a Cadorna. O Vereador Vanderlei 

respondeu explicando que seria o da chegada a Cadorna  pelo fato 

deste trecho apresentar as condições de trafegabilidade mais 

precárias com buracos que prejudicam os veículos. O Vereador 

Jair ainda falou que o Prefeito executará providências para tapar 

os buracos e a recuperação de toda a capa asfáltica do trecho que 

liga Nova Alvorada a Cadorna, está prevista para o início do 

primeiro semestre do ano de 2019. A indicação foi discutida, 

votada e aprovada por unanimidade. Realizada a leitura da 

Indicação 002.2018 - Bancada MDB. A indicação foi discutida, 

votada e aprovada por unanimidade. Realizada a leitura doPedido 



de Licença 004.2018 –Vereadora Letícia Pancotte 
(PP).Opedido de licença foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade. O Presidente da Casa, deixou a palavra ao vereador 

que dela quisesse fazer uso no espaço da tribuna livre, para fazer 

as suas manifestações e/ou reivindicações. Nada mais havendo a 

tratar, o Senhor Presidenteencerrou o espaço da tribuna livre e 

convocou a todos os seus colegas vereadores para a sessão 

ordinária, a ser realizada no próximo dia 01de novembro de 
2018, quinta-feira,neste mesmo local, com início às dezenove 

horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. XXXX-

XXXXXXXXX 
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  Vereador Presidente   Auxiliar Legislativo 


